



Monsieur Sylvain Gaudreault
Ministre des Transports
Ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire
2240, rue Montpetit
Rez-de-chaussée
Jonquière (Québec) G7X 6A3

Monsieur,

Nous aimerions attirer votre attention sur une situation d'importance qui se déroule actuellement : la précarité du Centre d'hébergement le *SQUAT Basse-Ville*.

La Fédération Régionale des OBNL en Habitation de Québec-Chaudière-Appalaches(FROHQC) regroupe les organismes sans but lucratif en habitation sociale et communautaire de ces deux régions administratives. En tant que représentant pour ces organismes, nous tenons à nous assurer que des mesures concrètes ont été prises ou vont être prises pour remédier à la situation de précarité dans laquelle se trouve le Squat Basse-Ville.

Vous le savez, les OBNL-H contribuent à développer une société et une économie plus humaines.L'habitation est une réponse structurante à une multitude de défis et de besoins. Que ce soit en participant à préserver la santé, en luttant contre la pauvreté, l'exclusion sociale et l'itinérance.

Les OBNL-H offrent du logement décent à des locataires dont les provenances sont aussi variées que la société elle-même : Personnes âgées, familles, personnes seules, jeunes adultes en difficultés, femmes monoparentales, femmes et enfants ayant vécu de la violence conjugale, personnes handicapées physiques, personne vivant avec des déficiences intellectuelles, personnes vivant avec des handicaps sensoriels, personne vivant avec des problèmes de santé mentale, jeunes à risque d'itinérance, pauvreté, etc.

De nombreux OBNL-H, constatant des besoins non répondus par les différentes instances, développent des activités et des pratiques visant à soutenir leurs locataires face à des contraintes sociales, financières ou physiques. Pratiques et activités développées à partir d'initiatives qui apportent des effets positifs aux besoins de leurs locataires. L'organisme doit recevoir le financement approprié pour le faire.

Le SQUAT Basse-Ville est un établissement d'une importance capitale dans le quartier St-Roch, permettant de venir en aide à une catégorie sociale à risque. En effet, le SQUAT offre soutien et hébergement aux jeunes qui se retrouvent dans la rue, souvent à cause de contextes familiaux difficiles. C'est une bouée de sauvetage pour des jeunes qui pourraient autrement sombrer dans l'itinérance, la drogue ou la prostitution, ou pour ceux qui tentent de s'en sortir.

Nous affirmons que l'engagement du gouvernement afin de soutenir les besoins non répondus par les différentes instances est primordial. C'est pourquoi nous portons à votre attention l'importance de cet engagement et nous souhaitons votre appui dans ce dossier.

Étant Ministre de Ministre des Affaires municipales, des Régions et de l'Occupation du territoire, vous êtes un acteur incontournable dans la résolution de ce problème et nous comptons sur vous pour agir avec efficacité dans cette crise.

Veillez accepter, Monsieur, l'expression de nos sentiments les plus distingués,

Mélanie Clermont
Directrice générale
FROHQC
2010 Sir Mathias Tellier
Québec (QC)